



Destaca importancia del Poder Judicial. Ceesp llama a debatir reformas de la 4T

Ante las reformas propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador que están por discutirse en el Poder Legislativo, el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Ceesp) hace un llamado a que se abra el debate y se tomen en cuenta las opiniones de los empresarios. “Las reformas a la Constitución y a las leyes deben darse con el debate, las consideraciones y los contrapesos previstos dentro de la división efectiva de los

poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, con el respeto de su autonomía”, expuso en su análisis semanal. Remarcó que el Poder Judicial es el garante de la Constitución, por ello su calidad e integridad son necesarios para la protección de los derechos de todos, particularmente de las minorías; esto es muy importante para la iniciativa privada. Por otro lado, el Ceesp señaló que el sector privado es el principal generador de riqueza del país.